



Elektronischer Einkauf für Kommunen

06.12.2004

TEK-Service AG, Lörrach, gewährleistet vergabekonforme Einkaufsstrategie.

Im Rahmen eines Best-Practice-Forums wurden jetzt die Ergebnisse der einjährigen Zusammenarbeit der TEK-Service AG, Lörrach, mit der Stadt Mainz präsentiert. Im Vordergrund stand dabei das Thema elektronischer Einkauf.

Als eine der ersten Kommunen in Deutschland hat Mainz die elektronische Vergabe in ihre Ausschreibungsprozesse integriert. Ziel des nächsten Schritts war es, den papiergestützten Einkauf im Tagesgeschäft der Stadt durch eine elektronische Einkaufslösung zu ersetzen, um so flächendeckend Transparenz, Kostensenkung und Preisvorteile zu realisieren. Die TEK-Service AG, die wie eine verwaltungsinterne Einkaufsabteilung agierte, gewährleistet seit Sommer 2003 eine vergabekonforme Einkaufsstrategie.